
 

 

 
ESTADO DA PARAÍBA 

CÂMARA MUNICIPAL DE DONA INÊS 
“Casa Vereador Manoel Alves de Lima” 

Rua Alfredo Cantalice, 15 - Centro - Dona Inês/PB - CEP: 58.228-000 - Fone: (83) 3377 1025 

E-mail: cmdi_pb@hotmail.com - CNPJ: 08.582.371/0001-30 

 

Ata da vigésima terceira sessão ordinária da décima quarta legislatura da 

Câmara Municipal de Dona Inês, Estado da Paraíba.  

 

Aos dezessete dias (segunda-feira) do mês de setembro de dois mil e dezoito, 

às dezenove horas, no Plenário Vereador José Fabiano da Costa Teixeira, da 

Casa Vereador Manoel Alves De Lima, Situado A Rua Alfredo Cantalice Nº 15, 

Dona Inês /PB, Realizou-Se A Vigésima Terceira Ordinária Da Décima Quarta 

Legislatura, Sob A Direção Do Vereador JOSÉ IGOR DENIZAR COSTA DA 

SILVA, Presidente Do Poder Legislativo, ROSILENE FERREIRA DE LIMA, 

Segunda Secretária. Feito À Chamada E Conforme A Lista De Presença 

Constatou-Se Estarem Presentes Os Senhores Vereadores, EDMILSON 

OLIMPIO DA ROCHA, IVONALDO RODRIGUES DA SILVA, JAIRO TEIXEIRA 

ESPERIDIÃO, JOSÉ EDMILSON ALVES E JOÃO MOREIRA BARBOSA. 

Ausente O Senhores Vereadores DAMÁSIO BERTO DE OLIVEIRA RHUAN 

RIBEIRO DE ARAÚJO, Que Ambos Justificaram Sua Ausência. Portanto, 

Estando Presentes Os Senhores Vereadores, O Presidente Do Poder 

Legislativo, Vereador JOSÉ IGOR DENIZAR COSTA DA SILVA Declarou 

Aberta A Sessão, Proferindo Os Seguintes Termos: “Havendo Quórum Legal 

E Sob A Proteção De DEUS, Declaro Abertos Os Trabalhos Da Vigésima 

Terceira Sessão Ordinária”. Em Seguida Solicitou A Segunda Secretária Da 

Mesa Diretora, A Vereadora Rosilene Ferreira De Lima Que Procedesse À 

Leitura Da Ata Da Sessão Anterior, Feito Isto, O Senhor Presidente José Igor 

Denizar Costa Da Silva, Colocou Em Votação Que Foi Aprovada Por 

Unanimidade E Sem Restrições. Em Seguida O Senhor Presidente Apresentou 

A Seguinte Matéria: REQUERIMENTO Nº 057/2018. AUTOR: Vereador 

Ivonaldo Rodrigues Da Silva – MDB. ASSUNTO: Solicita O Conserto Do 

Tanque Velho E A Reforma Do Tanque Novo, Nesta Cidade. Usou A Tribuna O 

Vereador Ivonaldo Rodrigues Da Silva E Falou Do Seu Requerimento De 

Número 057/2018, Que Solicita Ao Senhor Prefeito João Idalino Da Silva O 

Conserto Dos Tanques Da Nossa Cidade, Pois Sendo Realizados Esses 

Consertos, No Período Do Inverno, Os Tanques Armazenarão Água, Que 

Amenizarão O Sofrimento Dos Nossos Munícipes. Em Seguida O Presidente 

Denizar Costa Da Silva Colocou Em Votação O REQUERIMENTO Nº 

057/2018. Ficando O Mesmo Aprovado Por Unanimidade. Não Havendo 

Mais Matéria Para Votação, O Senhor Presidente Passou Para A Parte Da 

Tribuna Livre. Usou A Tribuna O Vereador Jairo Teixeira Esperidião E Fez Um 

Esclarecimento Relativo A Uma Nota De Alerta Emitida Do TCE – Tribunal De 

Contas Do Estado, Trazida A Esta Tribuna Pelo Vereador Damásio Berto E 

Registrada Em Ata, Esclareceu A Todos Que Os 9% Investidos Na Saúde São 

https://www.facebook.com/jairo.teixeiraesperidao?fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARD7T_XORTmgZ2ZEvBHdM0nVeCj2kr4dqlFL2fPMbVo3wC6iJ1eFKvJ9EpXhwTD3KgQFIPkQQvOKFGTc8SavRZWTcvvJiM5ejbQfGF797K8190mWeWWiBQlE3Q-7cWzNIAR-HwvXHeoQumX5LlfOdzlyVUg2tAXz-rQn_Ga7lYEdL0u-W4n11g&__tn__=K-R
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Referentes Aos Três Primeiros Meses Do Ano, E O Mínimo Que Deve Ser 

Aplicado Durante O Ano É 15%, Isto É, Até O Mês De Dezembro, E 25% Na 

Educação, Atentou Para A Propagação Destas Informações Equivocadas, E 

Disse Que Tem Vereador Que Se Utiliza De Um Cargo Político Para Enganar A 

População, Replicando Informações Falsas Só Para Agradar O Eleitor, Um 

Alerta É Simplesmente Uma Notificação Para Que Se Corrija Algo Até 

Determinado Prazo, E Relembrou Fatores Que Variam E Influenciam Como A 

Arrecadação Do Município, Inclusive O Recente Congelamento De Gastos E 

Investimentos Em Saúde, Educação E Assistência Social Pelo Presidente 

Michel Temer. Sobre A Questão Da Falta De Médicos Nos PSF's É Uma 

Questão Que Todos Têm Conhecimento, E O Gestor Público, Juntamente Com 

A Secretária De Saúde Tem Aberto Editais De Contratação, Mas A Demanda 

De Médicos Disponíveis Para Esta Região É Pequena, Não É Descaso Da 

Gestão. Aparteado Pelo Vereador Edmilson Alves, Que Sugeriu No Que Diz 

Respeito Ao Corte De Terra, Que Haja Um Planejamento Para A Aparelhagem 

De Máquinas E Consertos, Já Para Ir Se Preparando Para O Ano Que Se 

Aproxima, O Vereador Jairo Concordou Relembrou Fatores Climáticos Que 

Também Influenciam Nas Demandas Relativas Ao Corte De Terra. O Vereador 

João Moreira Barbosa, Falou Que As Palavras Do Vereador Jairo Foram 

Bastante Esclarecedoras. Falou Sobre O Corte De Terras, E Disse Que É 

Preciso Rigidez E Supervisão Neste Processo, Pois Os Próprios Tratoristas 

Fraudam As Horas Trabalhadas Em Seu Benefício E O Povo Fica Prejudicado. 

Sobre As Questões No Tocante Á Saúde Falou Que A Gestão Da Secretária 

Deixa Um Pouca Desejar Em Relação A Manutenção E Visita Aos PSF’s. Disse 

Que Enquanto Vereador Foi Atendida Sua Solicitação De Mandar Fazer A 

Coleta De Lixo Do Sítio Serra Do Sítio, E A Colocação De Tambores Para 

Destinação. Agradeceu A Parceria Dos Vereadores Jairo E Ivonaldo Sem 

Partidarismos. Disse Que O Vereador Tem A Obrigação De Vir A Esta Tribuna 

Para Cobrar E Levar As Necessidades Do Povo Ao Poder Público E Também 

Reconhecer As Boas Ações Da Gestão, E Condenou Mídias Falaciosas 

Usadas Para Engrandecer Lado A Ou B, Muitas Vezes Distorcendo As 

Informações. Disse Que O Povo Deve Eleger Aqueles Que Têm Compromisso 

Com A Sociedade, E Os Cumpra Independente De Alianças Políticas. O 

Vereador Ivonaldo Rodrigues Agradeceu Os Votos Dos Companheiros Que 

Aprovaram Seu Requerimento E Disse Que É Importante Reconhecer E Que 

Todas As Suas Proposituras Apresentadas, São Para O Bem Do Povo. Falou 

Também Sobre A Falta De Equipamento De Qualidade Para Auxiliar Nas 

Prestações De Serviços Pelos Dentistas No Sítio Brejinho E Outras 

Localidades. Ressaltou As Palavras Do Vereador João Barbosa No Tocante A 

https://www.facebook.com/ivonaldo.rodrigues.3954?fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARAykobOJkhJgZMGH6gF4o9lQLm23oMMhxHyD67Q15_sR090_7gwPyg_1-hfj08pFf9X-aeYkJb1lzeVP1DgijDid8vvS0Wol0rBytFgGbojqmP7RyQaVzjL3msClBfqNtDYJZ7VJ59l8DIg2BQqOiqbSg_lWvT9r0q_oSG4r4SrAxMs3zvm4Q&__tn__=K-R
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Colocação De Tambores Para Coleta De Lixo No Sítio Serra Do Sítio. Não 

Havendo Mais Nada A Tratar, O Senhor Presidente Agradeceu A Todos Os 

Presentes Pelo Comparecimento, Determinando Que Fosse Lavrado A 

Presente Ata Que Depois De Lida E Achada Conforme Ficará Assinada Pelo 

Presidente, José Igor Denizar Costa Da Silva E Pela Segunda Secretária, 

Rosilene Ferreira De Lima. Dona Inês, 17 De Setembro De 2018. 

 

José Igor Denizar Costa Da Silva 

Presidente 

 

Rosilene Ferreira De Lima 

Segunda Secretária 

 


